



●ドナルドダックと



●フジテレビで



●バス・ライトイヤー



●おいしかった「もんじゃ焼き」

5月17日（月）～21日（金）の5年生は、東京方面に見学旅行に行きました。東京で劇団四季の「ライオンキング」を観劇したり、上野動物園や浅草に行きました。一番楽しかったのは「東京ディズニーランド」です。あいにくの雨でしたがミッキーマウスと記念写真を撮りました。

## 見学旅行に行きました

(回数) (年別) 会員登録の一部始終の流れ

# 希望

平成22年7月9日発行  
学校だより  
北海道今金高等学校  
TEL 0137-62-3121  
FAX 0137-62-3092

## 楽しかった動物園

生活家庭科3年 古谷俊一

上野動物園です。ハト、キジ、レッサーパンダ、フクロウ、ワシ、タカ、トラ、ゴリラ、ツル、ホシキヨクグマ、ゾウ、カピバラ、バク、ラマ、ペンギン、カバ、キリン、アイアイを見ました。一番かわいい動物はアイアイでしたが寝ていました。暗い所ですやすや寝ていました。記念にアイアイのぬいぐるみを買いました。そのアイアイのぬいぐるみを部屋に大事に飾っています。とても気に入っています。二番目に楽しかったところは、東京ディズニーランドです。スマッシュニマウンテンでは、一番前にのって水がかかりました。でも、あまり怖くなかったです。ピックサンダーマウンテンには、二回のりました。これもあまり怖くなかったです。「イエー」とほえました。ブーケのハニーハントにも二回のりました。一番気に入ったのはバズ・ライトイヤーのアストロプラスターです。なかなか的に当たりませんでしたが撃つのが楽しかったです。そして、もんじや焼きも気に入りました。刻むのが大変でしたがおいしかったです。修学旅行はとても楽しかったです。

## 2学年現場実習を行いました



●今金幼稚園にて



●ホテルいまかね「バロン」にて



●Aコープいまかねにて



●びりかファームにて

5月24日(月)～6月3日(木)本校2年生が、現場実習を行いました。今年から2年生での実習は一歳となり必要な生徒は2学期にもう一度行うことになりました。将来の自分を決める大切な実習なのでみんな頑張っていました。

6月24日、今年の体育祭は、前日に大雨が降り当日が心配されましたが一軒、雨のない晴天に恵まれ無事に開催することができました。

短距離走から始まり、盛り上がった応援合戦、全員の気持ちはひとりとしたよ80mレースラン、工夫を凝らした学年種目、力を合わせた綱引きと続き、最後にリレーでクライマックスを迎えました。



●よさこい



●学年種目



●応援合戦



## 第14回体育祭が開催されました

### 暑かった体育祭!!